

*El candidato republicano dijo que estará trabajando muy de cerca con el mundo agrícola, campesino y con el cristiano*

Neimar Claret Andrade

Luego de la aceptación de las candidaturas por parte del Servel, desde **Las Noticias de Malleco** estaremos conociendo a los distintos candidatos que esperan ocupar un cargo en la provincia, una vez que se realicen las elecciones del 27 de octubre.

Es por esto que hoy conversamos con Nicolás Donze Cabezas, victoriense y muy conocido en la zona por haber representado por 10 años a los agricultores como presidente del gremio. Está convencido de que cuenta con la expertise y con la llegada para alcanzar uno de los 5 puestos del Consejo Regional (Malleco), incluso espera hacerse de la primera mayoría de votos. A continuación devela parte de su estrategia y la naturaleza de su candidatura.

**Cuéntenos sobre sus aspiraciones a consejero regional por La Araucanía.**

Bueno, me estoy presentando a consejero regional para traer más inversión pública a Malleco.

**¿Con qué partido va?**

Yo voy por Republicanos.

**¿De dónde viene esta aspiración suya? ¿Cuál es su experiencia en torno al cargo de Core?**

Bueno, la experiencia que tengo es netamente gremial, sobre todo en la parte agrícola, que es lo que mueve realmente la novena región de La Araucanía. Entonces, yo como tengo expertise en



lo agropecuario, veo que está muy de capa caída, donde el Gobierno Regional puede inyectar recursos para poder subir la producción agrícola y ayudar al pequeño agricultor, como también la parte vial de la conectividad, que también tiene que ver con la agricultura y lo que es el sector urbano, sobre todo, que está muy bajo acá en la zona de Victoria, Traiguén, Los Saucos, Purén, Lumaco, y enfocarme en el hecho de traer más inversión acá, apoyo a la pequeña y micro agricultura y vivienda, y yo creo que también hay problemas ahí donde puede ayudar mucho los recursos del Gobierno Regional.

**Usted dice que tiene experiencia gremial, ¿En qué organismo, organización ha estado participando?**

En los agricultores de Malleco, yo fui presidente de Los agricultores de Malleco.

**¿Durante cuánto tiempo?**

10 años.  
**¿Y siempre ha sido de Victoria?**

Nacido y criado en Victoria.

**¿Y vinculado siempre al mundo agrícola?**

Siempre vinculado al mundo agrícola, aunque con los estudios de administración, economía y finanzas, pero siempre ligado al mundo agrícola. Cristiano por lo demás, donde yo conozco el sentido de la gente, muy cercano; yo veo a la gente con necesidades, que hay muchas, hay muchos temas.

**¿Cuáles son las oportunidades ciertas que cree que tiene de convertirse en consejero regional? ¿Cuál cree usted que pueden ser los competidores más aguerridos allí?**

No sabría decirle, porque yo estoy apostando a la lista y a ser primera mayoría en Malleco.

**¿Y cómo va a ser su campaña para tratar de ser primera mayoría en Malleco?**

Me estoy enfocando justamente en los comités de barrio, los comités de vivienda, los que tienen problemas, estoy enfocado en el pequeño agricultor, la organización de pequeños agricultores y agricultores en sí, todo lo que tenga que ver con el mundo campesino, porque se habla mucho de agricultores, pero es el mundo campesino al que hay que ayudar, los ganaderos, micro ganaderos, los que tienen invernaderos, que hay muchos llegan a la región y no se ha desarrollado más en Malleco por un tema de recursos, con eso voy a atacar yo y el sistema de vivienda, el tema de vivienda que lo voy a abordar rural y urbano, creo también que puede haber mucha diferencia y ayuda del Gobierno Regional para que estos

comités de vivienda lleguen a buen puerto.

**Ahora, uno de los temas que más preocupa en Victoria precisamente es el tema de la inseguridad, ¿Como CORE cree usted también que puede apoyar a la comunidad para minimizar las situaciones de inseguridad que se han vivido?**

Bueno, seamos bien cautos en esto, no tiene mucha injerencia el Gobierno Regional en la seguridad, puede inyectar recursos para seguridad paliativa, pero es un tema netamente del Ministerio Interior y de gobierno, un tema de ley, pero sí hay que ser un parlante más para atacar la delincuencia como tenemos que hacerlo todos los chilenos.

**¿Alguna cosa que quiera destacar sobre su candidatura?**

De mi candidatura solamente agregar que también voy a ir al mundo cristiano para ayudar a la educación de nuestros niños y traer más recursos a Malleco, porque se lleva mucho Cautín y poco Malleco y hay que empezar a ayudar y a fomentar las comunas más pobres que las tenemos acá en nuestra provincia para tener un mejor bienestar para nuestros coterráneos mallequinos, para que puedan trabajar tranquilos, tengan un apoyo y se incentiven a trabajar, porque muchos quieren irse de Malleco y mi intención es que se quede el mallequino trabajando en Malleco, que le saque provecho a Malleco, pero no le dan las oportunidades, no lo pueden hacer. Entonces yo pienso que a través del Gobierno Regional puedo ser un aporte, un grano de arena para poder incentivar sobre todo a los jóvenes en Malleco para que tengan trabajo y hagan emprendimientos.